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#41  Конференция  с  русскоязычным  сообществом  инопланетянина  Мити

(Mythi) - (часть 2)

05 февраля 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде.

Аштар Шеран – руководитель космического флота Галактической Федерации

Света.

Павел - администратор группы инопланетянина Мити.

 

00:19 Генотип свиньи. Причина запрета поедания мяса свиньи.

Максим:  А вот вопрос, действительно, интересный по поводу свиньи: может

ли быть свинья скрещенным генотипом человека и кабана?

Ирина: На самом деле, ДНК свиньи и кабана почти не отличаются. Можно даже

сказать,  что  отличается  не  больше чем,  например,  собаки  и  волка.  Т.е.  совместное

потомство кабана и свиньи может быть получено. И раз оно может быть получено, то

значит никаких генов чуждых от человека или от какого-то инопланетянина, не было

внесено. Да в этом и не было никакой необходимости, потому что, во-первых, свиней

получили уже после того, как стали разводить их в неволе. 

Мид сейчас объяснит причину запрета свинины. Дело в том, что в пустыне, в

полупустынной местности, где давали этот запрет, свинья ест мелких грызунов, так как

она всеядна по своей природе.  И от них она заражается особым типом гельминтов,

которые  называются  трихинелла.  И  чтобы  этих  трихинелл  уничтожить  тепловой

обработкой,  нужно  долго,  при  температуре  кипения,  около 2-х  часов,  готовить  это

мясо. Но дело в том, что в полупустынной местности, которой являлась Аравия, было

очень мало дров. И жители бы просто не стали их тратить. Они жарили мясо по 30-40



минут, и ели его часто с кровью. И мясо практически все было заражено. Люди там

охотились,  и  мало  кто  держал  свиней.  Обычно  под  словом  «свиньи»  понимались

именно  кабаны,  которые были там все  заражены,  а  из-за  недостатка  дров  люди не

могли  качественно  убить  глистов.  Заражение  трихинеллезом  очень  опасно  в  том

смысле,  что  оно  вызывает  аллергические  реакции,  склонность  к  онкологическим

заболеваниям,  очень  понижает  иммунитет  и  даже  снижает  способность  к

деторождению. То есть присутствует очень много побочных реакций. 

Максим: Спасибо, Мид, большое. Давай, Паша, другой вопрос.

 

02:36  Смена пола при реинкарнации. Гомосексуализм.

Павел:  Следующий  вопрос,  про  реинкарнацию.  Слушатель  спрашивает:

«Может ли мужчина родиться в следующей инкарнации женщиной и наоборот?

Ирина: Может.

Павел: Или пол остается неизменным? В каких случаях Душа человека имеет

мужской или женский пол, и в каких она беспола?

Ирина: Тот  Дух,  который  был  мужчиной,  был  в  теле  мужчины  в  прошлой

жизни, естественно, он может родиться в следующей жизни другого пола. Дело в том,

что такое бывает довольно часто, потому что Духу нужен самый разнообразный опыт

жизни в разных телах, разного пола, в разных семьях, даже на разных планетах,  не

говоря уже о Земле. Или опыт в плазмоидных мирах. Память Духа блокируют.  Но,

несмотря  на  то,  что  память  блокируют,  некоторые  типы  Душ  продолжают

подсознательно помнить не свою жизнь, в которой они были, а свое прежнее тело. Но

они не понимают, что они его именно помнят. Но именно на этом основано то, что,

например, Дух, который жил в теле женщины, например, рождаясь в теле мужчины, не

помнит свою жизнь женщиной, но подсознательно он понимает, что он не должен быть

мужчиной. Из-за этого у вас и возникает проблема, например, гомосексуализма. Т.е.

это не полностью блокированная память Духа. Она блокирована, но память о прошлом

теле все равно поступает.  И это может вносить некоторую путаницу в жизнь. И это

один  из  уроков,  которые  должен  пройти  Дух:  борьба  со  своими  инстинктивными

желаниями. 

 

04:44  Поиск родственников в следующей жизни.

Павел: Как мы или наши родственники, или друзья могут идентифицировать

нас в следующей жизни в новом теле?



Ирина: Чтобы  воплотиться  снова  в  материальном  мире  –  это  серьезное

решение. Дух на него идет и сам выбирает себе родителей из тех, кого ему предложат

консультанты:  ему  предлагают,  и  он  выбирает  себе  родителей.  И  нет  никакой

необходимости именно искать родственников из прошлой жизни, потому что тот опыт

он  уже  прошел.  Если  смотреть  с  духовной  точки  зрения,  а  она  для  нас  является

основополагающей,  то  родство  определяется  не  по  телу,  а  по  существу.  Главное

родство не по телу, а по Духу. А по Духу, на самом деле, мы все - родственники. Т.е.

мы все есть дети Единого Света. Его порождение. Вот даже я, МидгасКаус с планеты

Эслер, я - ваш родственник, я - ваш брат, можно сказать. И может в следующей жизни,

например,  вы  будете  моей  мамой,  а  я  –  вашим  сыном.  Это  вполне  возможно.  И

поэтому, встречая любого человека в своей жизни, вы просто помните о том, что он

мог  быть  родственником  в  вашей  прошлой  жизни.  А  самое  главное,  что  вы

родственники в Духе, в Свете, вы - едины. И поэтому, сделав что-то плохое ему, вы, на

самом деле, делаете плохо себе, как тому же Свету, что в нем. Вот об этом главное

помнить, а не о том, как встретить родственника.

 

06:30  Создание новых Душ. Разница терминов «Дух» и «Душа».

Павел:  Как создаются  новые Души? В этом принимают участие  физические

тела (в смысле землян), или в этом участвуют какие-то высшие Духи?

Максим: Правильно ли я понимаю вопрос: как создаются новые Души?

Павел: Да

Ирина: Разумные или животные?

Максим: Разумные или животные?

Павел: Человеческие.

Максим: Человеческие.

Ирина: Они  не  создаются,  они  рождены  прежде  создания  вообще

материального  мира.  И,  между  прочим,  только  57%  из  них  были  хоть  раз  в

воплощении.

Максим: Еще раз повтори, пожалуйста, что ты сказал?

Ирина: Они рождены все  вместе,  все  одновременно  были еще до  большого

взрыва.  Вы тоже  были  свидетелем  большого  взрыва,  только  вы  этого  не  помните.

Понятия  «молодые»  и  «старые»  Души,  понимаются  не  в  смысле  создания  или

рождения.  Души  -  это  разумные  Духи  по  нашей  терминологии.  Они  вообще  не

созданы, они рождены. Это разница.



Максим: Просто  есть  разница  между  Духом  и  Душой.  И  эта  разница

заключается в том, что Дух, когда приходит из Духовного мира и когда воплощается в

тело за счет жизненной  Силы, которая есть в теле, то он становится тогда Душой. А в

Духовном мире мы все - Духи. А здесь, в нашем теле, это Душа. Но Душа – это часть

Духа.  И часть  этого  Духа  остается  всегда  в  Духовном  мире,  т.е.  он  спускается  по

уровню вибраций и, в конечном итоге, до плотноматериального тела, до воплощения.

Но часть Духа есть всегда там, т.е. Душа с Духом соединена.

Павел: Хорошо. Еще можно?

Максим: Да, говори.

 

08:22 Информация о человеке по радужке глаз и линий на ладонях.

Павел: Признаете ли вы такие науки, как хиромантия, астрология и можно ли

сказать что-то о человеке по его радужке глаз?

Ирина: Последнее.

Максим: Можно ли сказать что-то о человеке по его радужке глаз?

Павел: Да. По рисунку.

Максим: Признаете ли хиромантию, астрономию, астрологию, эзотерику?

Павел: И еще: как дата рождения человека влияет на его характер и судьбу?

Ирина: Все  эти  признаки  тела,  которые  вы  перечислили:  радужка  глаз,

расположение родинок, линии на ладонях и т.д. – это признаки тела. Их расположение

отражает энергетику того,  кто воплотился,  т.е.  сведения о его энергии.  Потому что

физическое тело, даже по тем генетическим параметрам, что в нем заложены, строится

на базе эфирного тела. Эфирное тело, т.е. жизненная сила, содержит в себе астральные

и ментальные матрицы. Т.е. это все сначала в мыслях существует,  в Духе. И только

потом  это  воплощается  на  физическом  уровне.  И  различное  расположение  разных

линий и т. п. - это отражает энергетику того, кто воплотился. 

 

09:51 Влияние астрологии и нумерологии при воплощении Духа.

Ирина: Что касается астрологии и нумерологии, как близких дисциплин. Эти

учения говорят о том, как узнать, как рассчитать, как выявить характеристики того, кто

воплотился. В них, (в астрологии и в нумерологии) заложены специальные символы и

символьные  знаки.  Например,  в  астрологии  -  это  планеты,  их  положение  и  их

расстояние друг от друга и т.д. В нумерологии - это специальные цифры, т.е. расчет

даты рождения и т.д. Когда Духи-консультанты подбирают Дух для воплощения, то



они,  в  том  числе,  учитывают  его  время  и  дату  рождения,  широту,  долготу  места

рождения и т.п. 

Максим: Место рождения.

Ирина: Да, место рождения, месяц рождения для того, чтобы, когда он родится,

по  тем  признакам,  которые  будут  в  этот  момент  в  материальном  мире  (цифры,

планеты), те, кто знает эти учения, могли бы понять, кто пришел в воплощение. Т.е. не

планеты влияют на Дух, т.е. заставляют его как-то действовать, а наоборот. Планеты

лишь показывают. Это и является признаками.

 

11:27 Влияние планет на воплощенный Дух.

Максим:  А можно ли задать такой вопрос:  в зависимости от расположения

этих планет могут ли они влиять на воплощенный Дух?

Павел: Гравитацией.

Максим: Гравитацией, энергиями своими, т.е. они же будут менять положение

в  пространстве,  а  значит,  в  пространстве  будет  меняться  энергия.  И  будет  ли  эта

энергия воздействовать на воплощенный Дух, который сюда пришел в определенное

время в определенном месте?

Ирина: Могут  через  изменения  магнитных  полей.  Они  влияют  только  на

физическое тело. А физическое тело изменениями своих состояний влияет уже на Дух.

Максим: Т.е. расположение планет – Луна в Марсе или Марс ретроградный,

или Юпитер. В принципе, в астрологии это все будет отражать влияние на физическое

тело, на его энергии, правильно?

Ирина:  Дело  в  том,  что  то,  что  я  сейчас  рассказал  об  астрологии,  что  Дух

воплощается  в  определенном  месте  и  в  определенную  дату  не  случайно.  Все  это

подбирается  консультантами,  в  том  числе  с  учетом  будущих   астрологических  и

нумерологических  данных,  чтобы  была  система  отсчета  для  тех,  кто  знает,  как

рассчитать.  Чтобы  знать,  кто  воплотился  и  действовать.  Но  то,  что  сейчас  ты

называешь, это уже не будет положением планет на момент рождения. Это уже будет

та  астрология,  которая  занимается   изучением  уже  рожденного  Духа  в  жизни,  те

планеты, которые есть, да? Т.е. уже другой тип астрологии. 

Максим: Я понял. Но влияние планеты на физическое тело оказывают.

Ирина: Влияние  на  физическое  тело  планеты  оказывают,  и  это  самые

ближайшие небесные тела, которые оказывают влияние на тело и на Душу (через тело,

естественно)  -  это  Солнце  и  Луна.  Солнце,  как  звезда  ваша ближайшая,  оказывает



влияние на всю жизнь.  Оно делает возможной вообще жизнь. Даже восход и заход

Солнца  влияет,  в  первую  очередь,  на  физическое  тело  –  тепло,  холод.  Во  вторую

очередь  -  на настроение,  например,  когда  Солнце скрыто за  облаками -  это совсем

другое настроение. Луна влияет. Она, вставая в различные конфигурации с Солнцем,

т.е.  то  напротив  Солнца,  то  между  Солнцем  и  Землей,  то  наоборот,  вызывает

перемещение жидкостей не только в морях и океанах,  но и в вашем теле,  и даже в

каждом растении. Это уже не говоря о том, что в астральном мире тоже происходят

изменения оттого, что меняются магнитные поля от движения Луны и от изменения ее

положения относительно Земли.  Происходит нарастание астральной энергии уже   в

астральных мирах. 

Максим: Т.е.  самые  ближайшие  планеты,  которые  влияют  на  человека,  это

Луна и Солнце. Но не исключается и влияние других планет, правильно я понимаю?

Ирина: Другие планеты, которые более дальние, они влияют, вращаясь просто

даже  вокруг  Солнца  по  определенным  орбитам.  Они  влияют  даже  друг  на  друга,

например,  если  Юпитер  и  Марс  будут  рядом  друг  с  другом  находиться  в  одном

созвездии, и это созвездие будет за Солнцем относительно Земли, то будет так, что

магнитные  поля  этих  планет  будут  взаимодействовать  с  магнитным  полем  Солнца

больше, чем обычно. И это все будет влиять на Землю.

Максим: Все, я понял. Я услышал, что основные светила - это самое главное

влияние.  Остальное  -  это  вспомогательное,  дополнительное.  И  парады  планет,

однозначно, влияют.

 

16:07 Взаимосвязь лунного и женского менструального циклов.

Павел: В связи с этим вопрос: почему у земных женщин менструальный цикл

совпадает с лунным? 

Ирина: Не всегда и не у всех. Это лишь усредненные данные на самом деле,

нормальные значения менструального цикла у женщин (говорит МидгасКаус)  от 21

дня до 35 дней, даже до 43 у некоторых, но это реже. 

Максим: Это надо задать вопрос той женщине, которая тебе его задала.

Ирина: 28 дней - это лишь среднее значение, и так далеко не у всех. 

Павел: Не устали?

Максим: Давай дальше. Я посмотрел, можно еще работать дальше. 

 

16:51  Удаление информации о реинкарнации из христианского учения.



 Павел: Почему из священных писаний христиан была удалена информация о

реинкарнации? С какой целью? 

Максим: Да. Хороший вопрос. 

Ирина: Дело в том, что при формировании канона Священного Писания, туда

не включили те книги,  которые об этом упоминали в явном виде. Но на самом деле,

там осталось  достаточно мест, которые об этом говорят для тех, кто знает, что она

существует. Просто убрали не идею реинкарнации. Из общеупотребительной практики

церкви ушла сама идея, что это возможно. Почему она ушла? Потому что сложилась

такая  практика среди духовенства  этой церкви.  Что такое духовенство? Это те,  кто

исполнял  обязанности  по посредничеству между Духом и верующими.  Кто вообще

обучал народ? Их главной функцией было - обучать народ и преподавать им таинства в

той  форме,  давать  им  божественную  энергию  через  себя,  в  которой  они  могли

воспринять это. И в форме учений, и в форме различных энергий по правилам эгрегора

формирующегося  христианского.  Но  среди  этого  духовенства,  в  их  внутренней

полемике внутренней, в их внутренних спорах сформировалось мнение, что Учение о

перевоплощении  позволяет  человеку  отложить  как  бы  свое  исправление,  свое

покаяние,  свое метанойю.  То,  что мы понимаем под покаянием – «метанойя» -  это

изменение разума, которое нужно как бы отложить до следующей жизни. 

Максим: Т.е.  за  счет  того,  что  у  человека  есть  понятие  прокрастинации  –

отложить на потом – из религиозного Учения убрали, чтобы человек даже не думал,

что это потом можно сделать. Вот именно здесь и сейчас: либо рай, либо ад.

Ирина: Т.е.  говоря  простым  языком,  это  было  сделано,  чтобы  ускорить

духовную эволюцию, чтобы все сократить до одной жизни.

 

19:40   Вера  человека  как  инструмент  для  получения  дополнительной

энергии. Длина волос и телепатия.

Павел: Хорошо.  Влияет  ли  количество  и  длина  волос  на  голове  на  ауру

человека,  его  умственные и интуитивные способности?  Усиливается  ли с помощью

длины волос телепатия и в целом его энергия?

Ирина: Все  зависит  от  Вашей  веры.  Если  Вы  верите,  что  именно  длинные

волосы  увеличивают  Вашу  духовную  силу,  Вашу  способность  к  музыке  или  к

сочинению стихов, если Вы действительно в это верите и отращиваете волосы с этой

целью, то Вы действительно будете увеличивать свою энергию этим способом. Если

Вы  верите  в  то,  что  Вы,  обладая  талисманом,  например,  становитесь  сильнее  в



физическом смысле,  то,  действительно,  выполняя упражнения с этим талисманом в

руке,  Вы  будете  меньше  уставать,  потому  что  Вы  дадите  себе  дополнительную

энергию.  Просто  своей  силой  веры,  (не  талисманом  самим  и  не  длиной  волос),

используя  материальные  предметы,  Вы  дадите  себе  дополнительную  энергию.

Позволите себе взять энергию из тех химических процессов, которые происходят.

 

20:56 Земной генотип,  уникальность планеты Земля.

Павел: Чем так ценен земной тип человека? Почему многие  хотят получить с

нами гибридов?

Ирина: Дело в том, что ваш тип цивилизации ценен тем, что ваша планета сама

по  себе  уникальна  разнообразием  животной,  растительной  жизни,  своим

расположением, разнообразием. Она уникальна вашим составом генотипа, так как в вас

гены  животного  вашей  планеты,  двух  антропоморфных  цивилизаций  и  гены

рептилоидной цивилизации.  Т.е.  именно этим уникальны ваши тела и уникален тот

опыт Духа, который сюда воплощается. 

 

21:51 Свои и чужие мысли и умение их отличать.

Павел: Как отличить свою мысль от чужой, пришедшей?

Ирина: Мысль или мыслеобразы?

Павел: Например,  мы  хотим  развить  телепатию,  общаться  мыслью,  но  не

можем понять, кто это говорит: пришелец или приведение, или какой-то другой Дух.

Или это моя мысль. Как отличить?

Ирина: Если  это  просто  мысль  без  образа,  то,  как  отличить  свою  от  той,

которую  тебе  передали.  Чтобы  научиться  различать  вибрации,  нужно,  во-первых,

понять:  какую вибрацию имеет твоя мысль, то есть знать ее.  Для того чтобы знать

вибрации своей мысли, нужно, во-первых, уметь входить в состояние безмыслия, то

есть медитировать. Когда вы войдете в состояние безмыслия и будете медитировать, то

первая появившаяся у вас мысль вызовет ощущение, что это ваша мысль. Запомните

эту вибрацию. Потом, когда с вами будут входить в контакт телепатически, и когда

телепатически  будут  входить  в  вас  другие  мысли,  то  вы  будете  чувствовать  явное

ощущение того, что это не ваши мысли. Вибрация будет уже другая. Вы ее не спутаете

со своей. Так же, как вы, например, сахар не спутаете с солью, если вы попробуете, не

смотря на то, что это оба белые сыпучие вещества. Только там будет действовать ваш

язык   различать  вкус,  а  там   будет  действовать  ваше сознание,  которое  вибрацию



различает. 

 

23:43 Телепатия и механизм ее возникновения в физическом теле.

Павел: А  могут  ли  какие-то  технические  устройства  помочь  развитию

телепатии? 

Ирина: Да, чипы.

Павел: Доступные. 

Максим: Доступные на Земле, ты имеешь в виду, да?

Павел: Да. 

Ирина: Сейчас. Под телепатией ты понимаешь обмен мыслями между двумя,

находящимися в физическом теле? Или между тем, кто в астрале и в физическом теле?

Это два разных типа вообще.

Павел: Для начала, хотя бы в физическом теле. Я, так понимаю, это проще, да?

Ирина: Нет таких приборов, которые будут усиливать до такой степени ваши

мысли,  чтобы  они  стали  электромагнитными  волнами,  а  затем  перешли  в

электромагнитные  колебания  и  пришли  в  ауру  другого.  Все  равно  контакт  будет

происходить через ауру, пусть вы и в физическом теле. А если даже они и придут в

форме электромагнитных колебаний, то они пройдут уже некоторое расстояние. Когда

вы находитесь  оба  в  физическом  теле,  то  ваши мысли находятся  не  в  физическом

мозге.  В физическом мозге находятся только электромагнитные колебания,  которые

порождаются ментальным телом - Духом.  А сам Дух -  он вне материального мира.

Чтобы эти колебания, которые в физическом мозге, передать через телепатию, нужно

подумать. Мысль будет отражена, вначале,  в электромагнитных колебаниях мозга, а

только потом перейдет в ауру, и уже эффектом резонанса, вызовет в Ауре-приемнике

похожие колебания. И только потом воспримется мозгом и дальше пойдет в сознание.

И даже если произойдет такое колебание, т.е., если ты что-то воспримешь, то это не

будет фактом, что это именно мысль, которая возникла в голове передающего. Потому

что это будет по эффекту резонанс, то есть мысль, возможно, близкая ему по сознанию.

Ну,  например,  ты передавать  будешь слово «рыба»,  а  он воспримет это просто как

море, например. Через физическое тело это будет искажено. 

 

26:29 Планеты Солнечной Системы.

Павел: Сколько планет в Солнечной системе? Как вы их называете?

Максим: Сколько планет в Солнечной системе? 



Ирина: Дело  в  том,  что  мы  называем  планетами  и  то,  что  вы  называете

крупными астероидами. Так что планет в Солнечной системе, которые мы называем

планетами, - 15. Но мы туда включаем и Плутон. Мы туда включаем и Весту, Палладу,

Цереру, Икар. И есть планета, которая не известна вам. Она находится от Солнца за

орбитой Плутона и имеет темную поверхность. От орбиты Плутона она находится на

расстоянии почти половины расстояния от Плутона до Солнца.

Павел: Как  образовалась  Луна,  и  почему  она  обращена  одной  стороной  к

Земле?

Максим: Так, это вопрос у тебя потому, что ты не изучал группу. Там в группе

все это есть.

Павел: Все есть, да? Хорошо. 

Максим: Да.

 

27:54 Образование Тихого океана.

Павел: Как образовался Тихий океан?

Ирина: Вообще  был  единый  континент.  Был  не  один  Тихий  океан,  был

наоборот единый континент до войны. Он раскололся в результате войны 12 тысяч лет

назад  на  то,  что  мы видим  сейчас.  В  результате  применения  оружия  образовалась

современные континенты, которые мы видим сейчас. 

 

28:26 Межзвездные транспортные порталы Солнечной Системы.

Павел: Где в нашей Солнечной системе находятся межзвездные транспортные

порталы, техпорты?

Ирина: Наши корабли летают не через порталы, а пользуясь гравитационным

двигателем.  Если вы имеете  в  виду гравитационные маяки,  то они расположены за

пределами. В основном расположены за пределами орбиты Нептуна и не в плоскости

эклиптики, в основном. 

 

29:05 О населении Марса.

Павел: Существует  ли колония землян на Марсе?  Чем они там занимаются?

Каким образом они туда попали?

Ирина: На Марсе существуют базы планет Бурхад, Дисару, Ташиг. 

Максим: Дисару – это и есть мы, земляне, только переселенные после войны на

Дисару. Я просто перевожу. 



Ирина: Диса или Тиса – это колония Бурхада. И своих физических контактеров

с  Земли  туда  могут  привозить  временно.  Например,  у  Дисару  есть  физические

контактеры на Земле. Их, конечно, могут привозить непосредственно на базу,  и эти

контактеры могут какое-то время там находиться.  Но отдельной колонии землян на

базах нет. 

Максим: Можно  ли  назвать  представителей  Дисару  с  базой  на  Марсе

землянами? 

Ирина: Ну, конечно, по генетике, естественно, они - земляне. 

Максим: То есть представители Дисару являются теми же самыми землянами.

Но наших землян туда привозят просто как контактеров, т.е. у нас нет своей колонии

на Марсе. 

Ирина: Раом  Тийан  говорит,  что  многие  инопланетяне  понимают  слово

«земляне»  очень  по-разному.  Например,  для  нас,  для  меня,  как  представителя

Межзвездного  Союза,  слово  «землянин»  это  просто  гражданин  планеты  Земля.  Но

многие не учитывают вообще гражданство планеты, многие учитывают генетическое

или энергетическое строение,  так  скажем.   Они,  наоборот говорят:  «Какая  разница,

если мы сейчас  возьмем землянина,  переселим на другую  планету,  и  он там родит

ребенка и т.д., тот все равно будет землянином». 

 

31:22 Космический корабль Аштара Шерана. Телепортация.

Павел: Существуют ли планеты-корабли в Солнечной системе? Т.е. планеты, из

которой  сделали  корабль,  который  свободно  перемещается  в  космосе?  Сколько

цивилизаций на них проживают? 

Ирина: Именно планета-корабль? Есть корабль похожий на планету, скорее, я

бы  так  назвал,  где  Аштар  как  раз  сейчас.  Естественно,  в  Солнечной  системе

существуют  базы  инопланетян.  Раз  существуют  базы  Межзвездного  Союза,  раз

существуют базы других цивилизаций, не входящих в Межзвездный Союз, но которые

подписали договор с Межзвездным Союзом об исследованиях, раз существуют базы

других  планет  в  Солнечной Системе,  то  естественно  существуют  и  корабли.  И раз

существуют контактеры на Земле, физические в том числе, естественно, существуют

корабли хотя бы Службы  Галактической безопасности, которые следят за базами, за

порядком на них. Следят за контактами, чтобы не было нежелательных контактных

ситуаций самых различных. Представители разных цивилизаций могут прилетать на

Землю.  Чтобы  все  это  поддерживать,  чтобы  не  было  анархии,  не  было  хаоса,



существуют,  естественно,  те,  кто  следит  за  порядком.  Это  представители  Службы

Галактической безопасности. То, что вы называете планетой-кораблем, скорее всего,

это те самые корабли, которые принадлежат моей цивилизации, о которой я рассказал

в  начале  и  которая  раньше  жила  в  районе  Сириуса.  Мы действительно  летаем  на

корабле сферической формы, руководителем которого являюсь я. Корабль в диаметре

чуть  больше  63-х  км.  В  принципе,  это  диаметр  довольно  крупного  астероида  в

понимании ваших астрономов. Он имеет темную поверхность, если смотреть на него

со стороны, и в принципе, он имеет гравитационное влияние на облако Оорта. 

Ирина: Что такое «облако Оорта»?

Максим: Вообще, без понятия. 

Павел: Я понимаю. 

Ирина: Пожалуйста, перефразируй. 

На  те  обломки  астероидов,  кометных  частиц  и  пыли  межзвездной,  которые

сосредоточены за пределами Солнечной Системы. Каждая звезда их собирает вокруг

себя на окраинах. Обычно она оттесняется на окраины Солнечной Системы  тем, что

вы называете Солнечным ветром. 

Я  сюда  пришел  в  Астрале,  выйдя  из  физического  тела.  Но  мой  корабль

постоянно  перемещается.  Когда  я  вышел  из  физического  тела  на  своем  корабле  и

пришел сюда, то мой корабль находился на расстоянии 36-ти единиц от Солнца, если

за единицу принять расстояние от Земли до Солнца. 

Павел: Т.е.  это  у  вас  именно  корабль  сферической  формы.  Это  не  планета,

переоборудованная в корабль.

Ирина: Понимаете,  с  точки  зрения  целесообразности,  гораздо  легче  сделать

корабль из специального сплава и снабдить его всем необходимым, чем делать это из

целой планеты. Можно, конечно, и это сделать, но это просто будет нецелесообразно.

Дело в том, что должен быть двигатель,  оболочка должна состоять из специальных

сплавов. И не только для защиты от радиации, это даже не самое важное и не самое

главное.  Для корабля,  для его освещения,  для кислорода,  даже для движения среди

планет,  для  гравитационного  двигателя,  чтобы  просто  включить  гравитационный

двигатель  или  создать  какой-то  портал,  нужна  энергия.  А  где  получать  энергию?

Возить с собой, как вы возите в ракетных двигателях это топливо? Но чем больше вы

топлива возите, тем больше нужно энергии, чтобы разогнать его. Кстати, та планета,

где  много  баз  и  которая  вся  внутри  переоборудована  (не  вся,  конечно,  но  очень

большая  часть),  и  в  ней  много  искусственного   -  это,  например,  Луна.  Луна  была



самостоятельной  планетой.  И  в  результате  войны она  грозила  упасть  на  Землю.  И

именно  Бурхадские  корабли  собравшись,  создали  гравитационное  поле,  которое  не

позволило ей это сделать. Они зафиксировали ее у Земли. 

Максим: По-другому задам вопрос. Есть ли планеты с разумными существами,

которые  могут  перемещать  орбиты  своих  планет  за  счет  каких-то  установок,

установленных на планетах?

Павел: И перемещаться между звездами?

Максим: Ну, да. Побывали сегодня в одной Солнечной Системе, потом взяли и

переместили  планету  в  другую  Солнечную  Систему,  допустим?  Т.е.  есть  ли  такие

планеты, которые могут перемещать свои орбиты с населенными там существами?

Павел: Телепортироваться.

Ирина: Куда перемещать?

Максим: В другую Галактику, допустим.

Павел: Допустим, в нашу Солнечную Систему. 

Ирина: Чтобы переместить планету в вашу Солнечную Систему нужно сделать

такой огромный гравитационный двигатель. И не просто его сделать, а накопить для

него энергии. Поэтому легче на кораблях перевести все. Теоретически это возможно,

конечно.  Но  этим  никто  не  будет  заниматься.  Это  просто  ни  экономически,  ни

ресурсно, нерентабельно, я вам скажу. 

 

38:14  Нибиру, Фаэтон. Довоенное строение Солнечной Системы. Хроника

военных действий 12 тысяч лет назад.

Павел: Расскажите  про  Нибиру  -  небесном  теле,  которое  имеет  вытянутую

эллиптическую  орбиту  и  каждые  1600  лет  проходит  через  Солнечную  Систему,

создавая астрономические катаклизмы.

Ирина: Аштар, ты же непосредственный участник этих событий, да? Так что,

наверное,  тебе слово. Как тебе через меня рассказать,  чтобы было более или менее

понятно, пожалуйста?

Дело  в  том,  что  до  войны  12  тысяч  лет  назад  с  селбетовцами,  строение

Солнечной Системы было другое. Не только Земли, но и Солнечной Системы. Венера

и Земля располагались ближе друг  к другу:  Венера была дальше чуть  от Солнца, а

Земля была ближе. Луна была планетой между Марсом и Землей. После Марса была

еще  одна  планета,  размер  которой  был  чуть  меньше  Марса,  но  больше Меркурия.

Размер, я имею в виду, по массе и по диаметру. Таково было расположение планет в то



время в Солнечной Системе на момент открытия тумесоутскими космонавтами вашей

Солнечной  Системы.  То,  что  я  говорю,  это  база  данных  Межзвездного  Союза,  и

каждый гуманоид, кто желает, может с ней ознакомиться. Она открыта для изучения.

Когда  формировали  ваш  вид,  когда  переселяли  часть  людей  на  Марс,  а  часть

переселяли на Венеру,  то делали там терраформирование. И все это время строение

Солнечной  Системы  оставалось  прежним.  Но  когда  началась  война,  то  в  начале,

получилось  так,  что  был нанесен  удар.  Селбетовские  корабли летели  в  Солнечную

Систему. На той планете, которая называлась Нибиру по-тумесоутски (что была между

Марсом  и  Юпитером  тогда,  и  которую  потом  разбили),  там  была  основная  база

тумесоутцев.  Вот они ее и назвали на своем языке. Тумесоутцы - это тоже одни из

участников вашего создания, наши партнеры.  На Луне были бурхадская и наши базы,

в основном. Селбетовцы были везде до войны, и их базы были и на Луне, и на Нибиру,

и  на  Марсе.  Но,  естественно,  правительство  Селбета,  до  удара  своих  военных

кораблей, под благовидным предлогом вывезла своих специалистов. Естественно, не

сообщалось, что планируется нападение. Селбетовцы вылетели на свою планету, чтобы

не  пострадали  их  специалисты.  Нападение  началось  со  стороны  окраин  Солнечной

Системы. Это все случилось внезапно: т.е. все было спокойно, жили уже ваши люди на

Марсе, я имею в виду землян. Жили люди и на Венере, и, естественно, на Земле. Так

получилось,  что  когда  эти  корабли  напали  (а  их  было  их  довольно  много),  часть

кораблей полетела к Нибиру.  Они же понимали,  что если они сейчас  просто будут

уничтожать людей,  то им этого не дадут  сделать,  потому что были базы, где были

другие  корабли,  которые  смогли  защитить.  Поэтому часть  кораблей  отделилась  от

основной массы и полетела к Нибиру, где были тумесоутские базы. Часть полетела  к

Луне, а остальные - на Землю, потому что на Земле была большая часть человечества,

и по Земле было решено нанести удар. Так получилось, что воздействие  оружия было

сначала направлено на базу. Первые корабли долетели до Нибиру, и воздействие этого

оружия было направлено вначале на тумесоутские базы на Нибиру, которая не была

колонией, и туда никого не переселяли. Там просто жили их специалисты. Но, тем не

менее, Нибиру - их крупная база. Когда они ударили по этой планете, то от этого удара

защититься не успели, и она разлетелась просто на 4 крупных обломка. И, на самом

деле,  те  метеориты,  которые  чаще  всего  выпадают  на  Землю  -  это  части  планеты

Нибиру, по-вашему – Фаэтон. Люди потом уже связали ее с греческим мифом о войне,

в котором он изображал Фаэтона. Когда удар уже нанесли, и планета (я не скажу, что

она мгновенно разлетелась) стала разваливаться.  Приборы других кораблей уловили



это,  что  энергия  оружия  выделилась.  Сразу  же  стали  искать  и  нашли  эту  точку

пространства.  Когда  нападение  уже  стало  явным,  стали  немедленно  собираться  на

защиту и вызвали помощь с ближайшей базы. Рядом не было военных кораблей, а был

просто исследовательский состав. А на исследовательских кораблях не было оружия,

чтобы защитить остальных, когда уже окончательно поняли, что селбетовцы нападают.

Так получилось, что часть кораблей полетела на перехват, даже понимая, что сейчас их

уничтожат, но чтобы, хотя бы, задержать и выиграть время. Сразу же послали сигнал

помощи.  Ближайшим  оказался  военный  корабль,  именно  который  и  мог  защитить.

Вначале полетел один корабль, потом появились еще несколько кораблей. Это были

корабли, находящиеся возле Сириуса. Сигнал  помощи  отправили именно туда, чтобы

они  летели  защитить.  Для  того  чтобы  прилететь,  нужно  было  время,  так  как  все

происходило  не  мгновенно.  Там  решала  каждая  секунда,  потому  что  применялось

очень  мощное  оружие.  Так  получилось,  что  часть  полетела  на  перехват,  а  часть

полетела на Венеру и на Землю, чтобы успеть часть людей вывезти. И пока завязалось

сражение в космосе, то те, кто до Венеры долетел, посадили на свои корабли почти

всех жителей. Но в момент, когда их вывозили, часть кораблей селбетовцев, достигли

орбиты  Марса  со  стороны  чуть  выше  эклиптики.  Марс  был  на  другой  стороне  от

Земли, и они достигли орбиты Марса. Перед ними была Земля. С расстояния, еще не

долетев до Земли, они стали воздействовать на нее оружием. Это  было такое мощное

оружие,  что  на  удаленном  расстоянии  уже  могло  действовать.  Бурхадские  и

тумесоутские корабли,  вывозившие людей,  не успели вовремя прибыть,  и на Земле

много людей погибло. Это оружие выглядело как гравитационные бомбы. Эти бомбы,

похожие на белые шары, летели к Земле. Они сами притягивались гравитационным

полем планеты и, приближаясь к ней, входили в нее. И от того, что они входили в нее,

произошло как раз то, что вы сейчас видите. Материк раскололся. И не только единый

континент  раскололся.  Оружие  активизировало  вулканы,  начались  землетрясения,

наводнения. Вот эти все вещи, от которых погибла потом большая часть всего живого.

Этот удар был такой, что Земля просто стала удаляться от Солнца под углом в сторону,

противоположную удару. На ее пути была Луна, которая находилась между Марсом и

Землей.  Нужно  было  одновременно  и  с  Марса  вывозить  жителей,  и  туда,  к  этому

времени, уже прилетели военные корабли с Сириуса. Селбетовцы оставили на Марсе

пару  своих  кораблей,  а  остальные  вступили  в  бой  с  прибывшими  кораблями

тумесоутцев  и  нашими  военными  кораблями.  Бурхадцы  поняли,  что  сейчас  Земля

может  с  Луной  столкнуться,  и  тогда  эти  планеты  просто  разлетятся.  И  тогда



бурхадские  корабли  своим  гравитационным  полем  стали  останавливать  сближение

Луны и Земли. Пока они останавливали, те селбетовские корабли, которые остались

вне зоны действия прибывших военных,  радиоактивным, лазерным лучом, который

излучает  радиацию,  сожгли  города  на  Марсе.  Там  почти  никто  не  спасся,  ни  из

бурхадцев, ни из людей. С Марса удалось вывезти немногих. Тот корабль, который

прилетел  защищать,  как  раз  имел  форму  шара.   Он  тоже  был  тумесоутский.  Наш

корабль, защищавший землян в этом сражение, впоследствии, назвали Нибиру, в честь

погибшей планеты. Потому что он прилетел и стал сражаться, как раз в области этой

планеты Нибиру, которая развалилась самая первая. И потом его назвали в честь вот

этой  первой,  погибшей  от  рук  селбетовцев,  планеты  Солнечной  Системы.  Корабль

назвали  в  честь  планеты.  Когда  немного  восстановили  Землю,  то  людей  обратно

переселили на Землю и стали к ним туда прилетать. Их же не просто переселили на

Землю. Им рассказали суть происходящего, но им рассказали это в доступной форме.

Во-первых, они воспринимали тех, кто прилетает, как богов, потому что те прилетали с

неба. И люди это воспринимали, как войну богов. И потом, когда их привезли обратно,

то  им  рассказали,  что  на  вас  напали  змееподобные  существа,  от  которых  мы  вас

защитили. И теперь наш корабль, который вас защитил, будет прилетать к вам каждый

определенный  промежуток  времени,  чтобы  охранять  вас,  чтобы  на  вас  больше  не

нападали. Это было сделано для того, чтобы успокоить людей тем, что за ними следят.

А потом в мифологии,  когда  уже  формировались  современные народы, вот эта вся

история  о  войне  и  о  том,  что  их  привезли,  передавалось  и  в  мифологии

ближневосточных  народов,  сформировав  такое  понятие,  что  такая  есть  планета

Нибиру,  на  которой  прилетает  бог  Мардук  и  т.п.  Это  как  раз  был  тот,  который

уничтожил тиамат, т.е. символ змея. В мифологии люди так стали передавать своим

детям эту войну в тех образах, которые им были ближе. 

 

55:24 Тиамат. Мифологическое представление о войне 12 тысяч лет назад.

Павел: А тиамат это что? 

Ирина: Это символ змееподобных существ, с которыми вы воевали. Существ,  с

которыми Мардук воевал, который был на Нибиру. Если вы почитаете мифологию, там

об этом все есть. Объясняли в такой форме, понятной для древних. Конечно, объясняли

не  саму войну,  что  селбетовцы напали,  а  мы защитили вас,  как  смогли.  Там было

рассказано в той форме, в которой люди могли воспринять для передачи того опыта,

что была война с такой расой, и, в дальнейшем, мы вас будем защищать от нее, чтобы



вы не боялись. Потому что, действительно, для выживших людей - это был шок. Ведь

они жили на Земле, занимались своим делом, и вдруг в небе появляются свечения, от

которых, подняв глаза вверх, многие ослепли, например, сразу, потому что там было

сильное излучение. Потом был взрыв, от которого многие погибли. Потом Земля стала

удаляться. А потом, когда уже людей привезли на Землю, то там они впервые увидели,

что идет снег. Они до этого снега не знали, так как на Земле был другой климат без

зимы.  Это  же  потрясение  было  для  них.  Нужно  было  сформировать  такое

представление о том, что произошло. И те специалисты, которые работали в то время,

приняли в тех условиях, можно сказать критических, вот такое решение. 

Максим: Спасибо тебе, Аштар, большое за информацию.

Павел: Спасибо. До следующих сеансов. 

Ирина: Спасибо. До встречи.

 

И, как всегда, в самом конце происходит самое интересное.

 

57:23 Аштар Шеран и его контактеры. Образование секты.

Максим: Раом Тийан, Мид, Аштар, всем спасибо огромное. Аштар, скажи мне,

пожалуйста, Аштар Шеран – это ты?

Ирина: Да, конечно.

Максим: Много  ли  твоих  контактеров  делало  секты  на  Земле?  Почему

начинают контактировать с тобой, а потом, в конечном итоге, это все превращают в

секту? Причем секта, не первая секта, которая твоим именем аргументирует, что ты с

ними  контактируешь,  а,  в  конечном  итоге,  потом  ждут  все  конца  света,  начинают

какие-то движения, людей собирать, куда-то переезжать, переселять, в какие-то горы,

еще во что-то? Ты такое знаешь?

Ирина: Дело в том,  что я контактирую с людьми, которые подходят мне по

вибрациям, и объясняю им, как могу, то, что я могу объяснить. Но там формируется то,

что когда люди начинают рассказывать о контакте окружающим, то общество, которое

вокруг них формируется, своей реакцией тоже вызывают отторжение контактера. Там

получается  такая  реакция,  которая  выходит  вообще  из-под  контроля,  даже  моего,

потому что нужно объяснить на языке контактера некоторые вещи, чтобы он их понял.

Дело в том, что если бы я объяснял, что вот этого делать не надо, это на самом деле не

так, как в его мировоззрении, он бы вообще перестал мне верить. 

Максим: Т.е.  это  из-за  проблемы  понимания  контакта  и  состояния  самого



контактера происходит, да?

Ирина: Да.  Дело  в  том,  что  такое  бывало.  Вот  почему еще  раз  и  отвечаю,

почему мы не можем многих брать контактерами. Во-первых, должны подходить по

вибрациям.  Во-вторых,  должен  быть  согласен  этот  человек,  а  в-третьих,  и  это,

наверное, самая большая проблема, даже если первые две соблюдены, - это должна

быть психологическая готовность, должен быть психологический контакт. Доверие.

Максим: Я понял. А кто такой Птак?

Ирина: Друг мой. 

Максим: Он возглавляет что-то тоже?

Ирина: Мы возглавляем флот нашей планеты, можно сказать, Сириуса. 

Максим: А Птак больше человек, чем тумесоутец? Срок жизни у него такой же,

как у тебя?

Ирина: Постарше он. 

Максим: Но живет он тоже 25 000 лет?

Ирина: Да. Он с моей планеты.

 

1:00:23 Кого называют Ангелами.

Максим: Как  все  интересно.  Еще  вопрос:  Ангелы,  Архангелы  –  это,  я  так

понимаю, вас так называют?

Ирина:  Нас тоже могут так называть. Ангел - это греческое слово «вестник».

Если я тебя сейчас пошлю с вестью к твоему другу обо мне, то ты тоже будешь моим

ангелом. Но так могут называть и духовных существ. Опять же вестник кого? Если

понимать как вестника Межзвездного Союза, то - да, мы сейчас его вестники, мы -

Ангелы. Если понимать как вестника Бога, то это может быть и духовное существо. Но

это могут быть и люди, потому что люди тоже говорят вести от Бога. Просто тут дело в

том,  что  у  вас  очень  большая  путаница,  поэтому что  под  Ангелами  вы понимаете

только духовных существ. На самом деле, это не так, потому что даже в Библии под

Ангелами понимали и физических существ. 

Максим: То есть это проблемы терминологии.

Ирина: Да.

Максим:  Проблемы  понимания  контактера,  проблемы  понимания  религии

самим контактером о существования иных цивилизаций, кроме Духовного мира.

 

1:01:38 Аштар Шеран об ошибочных действиях контактеров.



Ирина: Я знаю уже, о ком ты спросил, так как мы с Ириной уже разговаривали

об этом контактере, и я понял, о ком ты спросил сейчас. Дело в том, что эта женщина

не была изначально такой настроенной против общества, какой она стала потом. 

Максим: А как ты считаешь, почему это произошло?

Ирина: Я считаю, что, в большей степени, ее подозрительность и отторжение

пошло  от  реакции  на  те  действия,  которые  она  стала  производить.  Она  не  просто

рассказывала обо мне, она рассказывала о том, что ей дали технологии исцеления. Да,

это  правда.  Те  энергии,  которые она  передавала  людям,  это  я  ей  создавал.  Это  не

космоэнергетика или рейки, никакой особой энергии можно сказать я ей не передавал

из своего мира. Но дело в том, что (я сейчас не хочу ее оправдывать) там была и ее

ошибка, потому что она вынесла все это в финансовый ключ и т.д. 

Максим: Т.е. она ушла в получение материальных благ за счет той информации

и тех энергий, которые ты ей дал, я правильно понимаю? 

Ирина: Да, я с ней об этом беседовал. Дело в том, что я не мог на нее слишком

давить, потому что это было, во-первых, ее право. Потому что, как понимаешь, это

была ее работа. Она мне всегда могла ответить, что я на это трачу свое время и должна

за  это  что-то  получать.  Единственное,  о  чем  я  ее  мог  просить,  чтобы  она,  кроме

получения денег, прежде всего, думала о людях, а не о себе. Она и старалась первое

время  так  делать,  но  там  пошла  еще  неизбежная  реакция  того  общества,  где  она

находилась.  Потому что люди попадались  разные,  а  она сама по убеждениям была

православная.  И  у  нее  это  все  связалось  с  тем,  что  она  начала  использовать

православные  символы в  своей  деятельности,  что  уже  повлекло  отторжение  самих

православных, при этом используя терминологию инопланетян. 

Максим: Я спросил об этом потому, что обозначение работы и контакта с тобой

будет приравнено сейчас у нас к секте. 

Ирина: Поэтому я сам бы хотел говорить о том, чтобы, возможно, меня бы не

упоминали. Чтобы не компрометировать ваше начинающееся дело. 

 

1:05:00 Помощь землянам в научных и технических вопросах.

Максим: А простейшими технологиями вы можете помогать людям? Допустим,

в  переработке  каких-то  элементов  или  в  сохранении  какой-то  энергетической

структуры для того, чтобы помочь людям для выздоровления либо еще для чего-то?

Ирина: Такие  структуры  уже  созданы  плазмоидными  цивилизациями  -  это

энергии рейки. А гуманоидными цивилизациями - космоэнергетика. 



Максим: А  если  это  физические  приборы,  допустим.  Катушки  с

электромагнитными  колебаниями  различного  уровня,  которые  воздействуют  на

человека? Приборы, которые не только на электромагнитном колебании, которые на

других энергиях и вибрациях могут работать?

Ирина: Можем ли мы такие создать?

Максим: Можете ли вы помогать создавать такие приборы?

Ирина: Мы можем рассказывать о принципах действия. Естественно, мы можем

рассказывать о тех законах, которые отвечают за энергии. Вот в таком плане. 

 

1:06:01 Ценность воплощений на Земле.

Максим: А как с вашей стороны выглядит мир на Земле? Вот вы Аштар или

Раом Тийан живете  25 000 лет,  а  мы, получается,  как какая-то площадка  для того,

чтобы здесь на Земле в ускоренной форме пройти какие-то уроки?

Ирина: На самом деле, почему именно на Землю воплощаются?

Максим: Вот, допустим, с наставниками я выбрал воплощение на Земле. Я же

мог выбрать и воплощение на твоей планете,  в  твоей цивилизации,  но я почему-то

выбрал воплощение на Земле? Получается, 100 лет, которые я там буду жить, это очень

маленький период времени,  за  который я могу пройти большое количество уроков,

правильно я понимаю?

Ирина: Дело в том,  что  воплощаешься  не только ради срока жизни.  На той

планете ты попадаешь в определенное общество. Ты попадаешь в определенный тип

тела, который тебе нужен для развития и т.д. У землянина определенная энергетика, и

здесь - определенный тип общества. Родителей выбираешь не только, если рождаешься

на  Земле,  но  и  если  рождаешься  на  другой  планете.  Все  то  же  самое.  У

короткоживущих  организмов  тоже  есть  свои  преимущества  в  том,  что  они  быстро

меняют тело и быстро приспосабливаются к разным типам тел. 

Максим: Я  же говорю о каком-то  мини уроке.  Какой-то  быстренький  мини

урок.  За  100  лет  пройти  то,  что  вы  проходите,  грубо  говоря,  за  25  000.  Так  это

получается даже еще и интересней. 

Ирина: Может быть, Аштар, воплотишься ты тут, да? Поживешь тут, хочешь у

нас?

Максим: Аштар,  Раом  Тийан,  Мид,  всем  огромное  спасибо,  больше  вас  не

задерживаю, отпускаем Ирину. Огромное спасибо. Отличная получилась конференция.

 



И, как всегда, немного приколов во время съемки.

 

1:08:08 Представитель Дисару не отличим от землянина. 

Максим: Подожди,  получается,  если представитель  Дисару пойдет по улице

здесь, мы его не отличим от землянина?

Ирина: Если одеть его, как землянина и научить языку, конечно, не отличите.

 

1:08:18 Энергетическое влияние инопланетян на земную аппаратуру.

Максим: Ребят, отойдите, пожалуйста, подальше, я вас умоляю. Одну секунду,

подожди. Мы тебя не слышим. Они подошли сюда поближе, и ты пропал. У нас связь

полностью пропадает. Они подошли к оборудованию, которое у меня здесь стоит. 

Ирина: Вот здесь встаньте все.

Максим: Да.  И  когда  они  подходят  к  оборудованию,  мы перестаем  вообще

людей слышать. 

 


